

Sujet : [INTERNET] Dossier SECAB à BELLIGNIES - BETTRECHIES

De : Alexis CARION <alexis.carion@gmail.com>

Date : 14/07/2020 16:54

Pour : pref-installations-classees@nord.gouv.fr

Bonjour,

Habitant depuis 1 an à Houdain-lez-Bavay, rue de Ruinse, nous subissons les passages incessants des camions se rendant et revenant de la SECAB.

Chaque camion génère un bruit assourdissant à l'extérieur mais également à l'intérieur de la maison, pourtant parfaitement isolée et éloignée d'une dizaine de mètres de la route, ce qui est particulièrement désagréable, surtout à 5h00 du matin.

En plus de cela, les camions revenant de la carrière provoquent des secousses dans la maison, des fissures commencent à apparaître

.
Je suppose que la limitation à 30 km/h dans le village permettrait d'éviter ces nuisances, or, force est de constater que ce n'est absolument pas respecté, la plupart des camions roulent à 70 km/h, voire plus.

De plus rien n'est fait pour faire respecter les limitations : signalisation très peu visible, aucun contrôle des forces de l'ordre, ...

Visiblement, la situation n'est pas nouvelle, donc avant d'autoriser une quelconque extension de la carrière, le département doit trouver une solution pour rétablir la tranquillité des riverains.

Bien cordialement

Alexis CARION

17 B Rue de Ruinse

59570 HOUDAIN LEZ BAVAY